
 

 
ESTADO DA PARAÍBA 

CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO SABUGI – PB 
CASA JAIME RIBEIRO DELGADO 

Rua Gov. Ronaldo Cunha Lima, 02 – Centro – CEP.: 58.610-000 

Fone: (83) 99981-7571 – CNPJ 02.084.343/0001-07 

São José do Sabugi – PB 

ATA DA 39ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO DA 15ª LEGISLATURA, DA CÂMARA 

MUNICIPAL, CASA JAIME RIBEIRO DELGADO, SÂO JOSÉ DO SABUGI - PB. 

Aos vinte e dois dias do mês de novembro, de dois mil e vinte e dois (22/11/2022), às 

dezesseis horas (16h00minhs) na Sala das Sessões da Câmara Municipal de São José do 

Sabugi – PB reuniram-se os senhores vereadores sob a presidência da vereadora Idalete 

Nóbrega da Costa. A senhora presidente cumprimentou a todos os presentes, e convidou a 

vereadora Paula Frassinete que fizesse a leitura bíblica Colossenses 3, 23 - 24.  Logo após 

solicitou do primeiro secretário que fizesse a chamada nominal dos Vereadores presentes. 

Tendo número suficiente de membros foi aberta a sessão. Na sequência foi colocado em 

votação a Ata da Sessão anterior que tinha sido disponibilizada pelo zapp de cada 

vereador para averiguação e leitura. Todos de acordo com a mesma foi votada e aprovada 

por unanimidade de votos. Na sequência foi feita a leitura da matéria do expediente do 

dia. Logo após, a palavra foi concedida aos vereadores para fazerem suas considerações. 

Na sequência foi explanado o Projeto de Lei Nº 043/2022 que “Altera o artigo 44 do 

Regime Jurídico dos Servidores da Câmara Municipal e dá outras providências. Depois de 

explanado ficou para análise e apreciação. A palavra foi facultada aos vereadores inscritos 

na pauta do dia. Usou da palavra o vereador Damião Galvíncio onde apresentou para 

todos um requerimento que requer ao Poder Executivo que seja feito o restante dos 

calçamentos nas ruas que faltam para que estejam cem por cento calçadas. Foi aprovado 

por unanimidade. Logo após usou da palavra a vereadora Paula Frassinete que 

apresentou para os pares um requerimento que requer ao Poder Executivo a retomada 

dos atendimentos odontológicos no PSF da comunidade Redinha, neste município. O 

mesmo foi aprovado por todos. Na sequência usou a palavra a vereadora Maria Gorete 

que apresentou um requerimento que requer providências do poder executivo para 

pagamento devido aos motoristas públicos do munícipio de refeições durante a jornada 

de trabalho. O mesmo foi aprovado por todos. A palavra foi facultada aos senhores 

vereadores para fizerem suas considerações finais, onde parabenizaram o dia dos 

músicos, o Dia da consciência negra e o Festival de Balé do município. E nada mais 

havendo a tratar, a senhora presidente, informou a data da próxima sessão e declarou 

encerrados os trabalhos da presente sessão. Plenário da Câmara, em 22 de novembro de 

2022.  Gizela de Araújo Silva – Diretor Geral 
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